

Presidente cubano felicita a jóvenes graduados en universidades (+Tuits)



La Habana, 19 jul (Red Web) El presidente de los Consejos de Estado y de Ministros, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, envió este 19 de julio una felicitación a los jóvenes que egresaron este curso escolar de los centros de educación superior de Cuba.

En su cuenta oficial en Twitter, el mandatario escribió:

Felicitaciones para la nueva hornada de jóvenes graduados en nuestras universidades como profesionales. [#Cuba](#) cuenta con ustedes para el avance y desarrollo de la nación. [#SomosContinuidad](#) [#SomosCuba](#) pic.twitter.com/79IVcgYVV0

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [July 19, 2019](#)

Por su parte, el ministro cubano de Salud Pública, José Ángel Portal, en esa misma plataforma felicitó a los graduados de todo el país.

A los graduados de todo el país, nuestra felicitación desde el [@MINSAPCuba](#). Ustedes entran hoy a la más sacrificada de las profesiones, un verdadero sacerdocio del deber. No defrauden esa confianza y sean mejores cada día. ?? <https://t.co/Y32yZfzQ6V>
[#CubaPorLaSalud](#)

En otro mensaje, el titular instó a los recién egresados a crecerse ante cada situación que se les presente como trabajadores, en un país que ha apostado desde el mismo triunfo de la Revolución por una salud universal, gratuita, accesible y de calidad para su pueblo y para muchos otros pueblos que lo necesitan.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/196599-presidente-cubano-felicita-a-jovenes-graduados-en-universidades-tuits>



Radio Habana Cuba